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【令和５年１１月度番組審議会 議事録】 

 

１．開催年月日  令和５年１１月１８日（水） １５時００分～１６時００分 

 

２．開催 場所    八尾市立社会福祉会館 ２階 第２会議室 

 

３．委員の出席 

番組審議委員総数           ７名 

出席委員数              ６名 

欠席委員数              １名 

放送事業者         社  長  芦田 雅己 

              局  長  鈴木 昌宏  

総  務  村田 季世子 

 八尾市           課  長  北村 知美 

             

４．議 題    案件    「マンスリーかわちライン」 

             

５．番組概要  放 送 日：２０２３年１０月２７日（水）１４：３０ ～ １５：００ 

     番組について  

       放送形態 

       アリオ八尾「アリスタ」より公開生放送 

 

       業務部（編成）より  

       ○番組概要 

        今年１０月から放送開始の新番組。エフエムもりぐちさんの閉局に伴い、八尾へ移籍 

        をお願いし、ちゃお制作としてあらたにスタート。月１回（毎月第４金曜日）生放送 

        です。 

        ラジオパーソナリティのほか、非常に多くの肩書をお持ちです。 

        冠婚葬祭と終活の宗教法人 真樂寺 第 3代住職 

        寝屋川市倫理法人会 令和 5年度 幹事 

        終活ガイド資格 1級、終活ガイド資格 2級検定認定講師、 

        エンディングノートセミナー講師認定資格、終活セミナー講師認定資格 

        終活アドバイザー、地域サークル終アド浪花 幹事長 ほか・・・ 

        基本的には進行表、トーク内容、ゲストブッキングなどすべてご自身で企画されてい 

        ます。 

 

６．審議委員からの意見 

 

   委員：・オープニングのテーマ曲が長すぎた。住職さんの喋り方はゆっくりと落ち着いていて、聞 

       き取りやすかった。 

            ・ゲストの方の話し方や内容、言葉なども心に響くものがあった。 

            ・「ありがとう」の選曲がよかった。 

            ・終活についての内容もよかった。 



 2 

        

    委員：・音質は問題なし。声のミックスバランスの悪いところがあった。 

            ・曲のボリュームが大きすぎた。 

      ・住職さんが早口で少し聞き取りにくいところがあった。 

      ・オープニングテーマ曲が壮大すぎるように感じた。軽い感じの喋りだしとのギャップは演 

       出だったのでしょうか。 

       ・内容に関しては、説明解説にとどまっていて、より具体的なコンテンツが足りなかったよ 

              うに思った。もう少し踏み込んだ話があればよいのではないか。 

       ・終活というテーマに切り込んでいるのは企画面では素晴らしいと思った。 

      ・今後の進展に期待したいです。 

   委員：・オープニングの後、住職さんが何を言っているのか聞き取りにくかった。 

      ・自己紹介がもう少し欲しかった。 

      ・テーマは終活ですが、暗くならず聞くことができた。 

            ・テーマとしては面白いと思った。 

      ・途中、何を伝えたいのかな・・ということがわからなくなってきたように感じたので、 

       終活とは・・？というところをもう少し話してもらえたらよかったのかなと思う。 

      ・聞きやすい番組であった。 

   委員：・オープニング曲が大きかった。 

      ・全体的に早口だった。 

      ・「ありがとう」の選曲、曲にのせておしゃべりするなど曲の使い方がよかった。 

      ・聞きやすかった。 

      ・エンディングで曲が流れて MC がそこにコメントを入れるというやり方がよかった。 

      ・今後に期待したいです。 

   委員：・オープニングの曲、エンディングの曲どちらも固定の曲なのでしょうか。曲紹介がなかっ 

        た。 

            ・オープニング程ではないが、エンディングの曲も長く感じた。 

      ・３０分の番組の中で考えると少し曲に時間をとりすぎていて、もったいないと思った。 

            ・住職さんは早口だったが、ゲストの方の話し方がゆっくりでわかりやすかった。  

            ・エンディングノートのことなど、内容的には共感でき参考になった。 

      ・ゲストのことを、名前（〇〇さん）・肩書（副代表）・「〇〇副代表」と 3 つの呼び方をし 

        ていたのが気になった。呼び方を統一しないとリスナーが戸惑ってしまうかもしれない。 

   委員：・オープニングの曲が大きすぎると感じた。 

            ・内容については印象に残る良いもので、もう少し聞きたいと思った。 

      ・聞きやすく色々と考えさせられる番組だった。 

      ・もう少し具体的な内容があればさらに良い。 

 北村課長：・内容がわかりやすかった。 

      ・ちゃおがなくなっても続けていただきたい番組だと思った。 

      ・今後にも期待しています。 

 

本日お聞かせいただいたご意見を受け止め、今後もより良い番組作りに努めて参ります。 
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 ７．公表方法 

     今回開催された番組審議会内容は、公式ＨＰ掲載をはじめ、自社放送内広報および 

     本社事務所へ閲覧用ファイルを設置いたします。 


